



事務局ニュース

No. 122
日本ボーイスカウト
愛媛県連盟

新年明けましておめでとうございます



2018年がスタートしました。今年は、石川県珠洲市で開催される第17回日本スカウトジャンボリーや各地区行事など、スカウトが活躍できる場がたくさんあります。スカウトたちが日々の訓練で技能を身に付け、自覚ある行動ができますよう、ご指導をよろしくお願いします。

三谷連盟長社会教育功労者表彰

三谷連盟長が、平成29年度社会教育功労者として昨年、文部科学大臣から表彰されました。おめでとうございます。

そのご功績をたたえ、花束を贈呈し、祝意を表しました。今後も愛媛県連盟ならびに各地区へのご指導の程、よろしくお願いいたします。



平成30年日本ボーイスカウト愛媛県連盟新年交礼会

平成30年1月7日（日）に、いよてつ会館5階クリスタルホールで新年交礼会を開催いたしました。愛媛県教育委員会生涯学習課 芝 暢彦課長、関 宏成特別顧問のご臨席を賜り、県下各地から65名の出席がありました。気持ちを新たに、新年のスタートを切ることができました。



芝課長が知事メッセージ代読



今年も関特別顧問に
ご臨席賜りました

新居浜地区



えひめ国体を思い出します
みきゃん体操

西条地区



西条地区の歌



今治地区



振り付けて宇宙戦艦ヤマトを熱唱中

松山地区



マジシャン ミスター・チクデン
1年ぶりに登場！



南予地区



スカウトに負けじと手旗信号に挑戦



心ひとつに
えひめスカウトの歌齊唱

今年も趣向を凝らした出し物ばかりで、会場は大いに盛り上りました。このパワーを各地区でも發揮し、県下のスカウト運動を盛り上げましょう。

平成30年も愛媛県連盟をよろしくお願いします！！